国際ロータリー 第2670地区

善通寺ロータリークラス



創立:1968年8月4日

週 報

NO. 44-2655 2023(令和5)年5月27日発行



国際ロータリー

会長 ジェニファー・ジョーンズ

国際ロータリー第 2670 地区 ガバナー 八田 光

2022-23 年度 【会長運営方針】 未来の善通寺ロータリー クラブをイメージしよう



2022-2023 年度国際ロータリーのテーマ

- ◆例会日 毎週水曜日 12:30~13:30
- ◆例会場 香川県善通寺市文京町 3-3-3 (事務所) 善通寺商工会議所 2F

TEL(0877)62-7627 FAX (0877)62-7656 E-mail zen-rc@downtown21.gr.jp WEB http://www.downtown21.gr.jp/zen-rc

◆会長 葛石 智 ◆幹 事 仙頭 志朗



幹事報告

* 松本会員よりお子様(快翔君)誕生祝のお礼のお菓子を頂きました。

出席報告 正会員数36名名誉会員1名

(2023/3/1 現在)

(出席免除会員(b)9 名(a)0 名)

5/24 (2654 例会) 会員数 36 名 出席会員 17 名 (6 名) 欠席会員 10 名

5/10 (2652 例会) 会員数 36 名 出席会員 17 名(6 名) <修 正>

メークアップ 10名

石原慎一、牧田嘉己、森永常夫、下谷和範、酒井忠行、 宮武宏行、宮崎雅彦、岡崎圭介、松本光平、高畑光宏君 5/10 出席者 33 名 出席率 100%

ビジター 0名

今月~来月の例会プログラム

- □ 5月10日(水) 客話 NPO 法人子育てネットくすくす 共同代表/事務局長 間島 いずみ 様
- □ 5月17日(水) 客話 (株)カーサネット 代表取締役社長 湯村 拡行様
- □ 5月24日(水) 地区大会報告

白川、山下、香川会員

- 5月27日(土) 18:30~ JR ホテルクレメント高松 SAA 企画結婚祝お食事会
- □ 6月 7日→3日(土)18:30~菜を里
 さとう たけし氏を囲んでの歓迎夜間例会
- * 5月31日、6月7日例会は休会です。

ニコニコBOX



- □ 山下安亮君:地区大会の報告をさせて頂いて
- □ 香川和久君:地区大会の報告をさせて頂き有難うご ざました。牧田さん、短い間でしたが、ロータリー活動 では大変お世話になりました。これから始まる新しい人 生でも活躍されることを祈っています
- □ 安井一博君:早退させて頂きます。申し訳ありません





地区大会報告 (動画音声視聴)

牧田会員に記念品を(退会)

今日の会長の言葉

再生可能エネルギーとして太陽光発電が普及して久しいのですが、施設に関わるリスクの増大から普及が制限される事態になりそうです。最近特に問題化しているのはケーブルの盗難です。山間部にある施設は盗難し易い環境なのですが、盗難の背景は銅の高騰にあるようで、あまりの多発から保険会社が引き受け拒絶に走り始めました。

Zentsuji Rotary Club Weekly Report

客 話

地区大会報告



香川 和久

〜かけがえのない海を次の世代へつなぐ〜というテーマのもと、記念講演「海洋 プラスチックごみの何が問

題なのか?」という演題について、東京大学大気 海洋研究所の道田 豊教授によるお話をお聞きし ました。

本年度、当2670地区では、海洋プラスチックごみ削減をテーマに海岸清掃などに取り組んでおり、その目的は「美しく豊かな地球を未来のこどもたちへ」つないでいくことです。

講演の中で、道田氏は海に漂うマイクロプラスチックに関わる実態把握の研究を紹介されたほか、「海洋プラスチックごみの何が問題なのか?」についても以下のような例をあげながらお話しいただきました。

(問題点)

- 1. 海の中の海洋プラスチックごみは増え続けていて、このままいくと2050年には 魚の総量を超えるほどにもなり、生態系へ の影響が顕在化する水準となる。
- 2. 一度海に流出したプラスチックごみは事実上回収できない。
- 3. プラスチックごみは一方的に微細化し、 それを体内に取り込んでしまった様々な生物に悪影響の連鎖を引き起こしていく。
- 4. 一番怖いのは、マイクロプラスチックご みによる生体的な影響について、まだまだ 不明な点が多いということ。

このような問題により引き起こされる負の連鎖を未来の子供たちへ繋げぬよう、今を生きる私達には「プラスチックごみを環境中に出さない」という意識づけプラス取り組みが求められている、とのお話しでした。

今回の講演をお聞きし、海洋プラスチックご みのみに関わらず、私達の生活と切り離すこと の出来ないゴミ問題に、「当クラブとしても真摯 に考え、また何かしら行動を起こさなければな らないのではないか?」と考えさせられました。 次年度の事業の中での取り組みを、皆さんと共 に今後考えられたらと思います。



地区大会看板前にて



午前の部 会長幹事協議会にて



地区大会本会議に出席



次年度地区大会 PR(徳島)

地区大会全員登録 優秀クラブ賞→ 他,山下会員、 白川会員より 報告を頂きました。





地区大会記念講演の記事(四国新聞)